
皆さんこんにちは。6月に入りまして本年度も今月

で終了いたします。イマジンロータリーをテーマに、

「会える楽しみ 笑顔で奉仕 増やそう仲間」を会の

活動方針として一年間、例会を続けてまいりました。

気が付くとあっという間の一年でしたが、毎回毎回、

私にとっては、とても新鮮で刺激のある例会を送るこ

とができました。支えていただいた役員の皆様には本

当に感謝申し上げます。ありがとうございました。本日

も会長の時間を話させていただきます。

6月は親睦活動月間ですので、ロータリーの親睦

活動についてお話ししたいと思います。本年度の親

睦活動委員会は、各委員会と連携を図って例会を

企画して頂きました。9月には会員増強委員会との

「新会員候補者を囲んで」と題して夜間例会を行いま

した。11月は恒例になりました句会例会を桜ヶ丘よろ

い寿司にて行いました。そして12月にはクリスマス家

族例会を北京飯店にて開催いたしました。今年に入

りまして4月には成田山新勝寺をめぐるバスツアーを

企画開催して頂きました。そして5月25日の夜間例

会は籾山先生と本田先生をお呼びして「歌と健康スト

レッチについて」と題して健康のことについてのお話を

聞くことができました。籾山先生はゴルフ部の顧問を

されていてその指導力が話題になっている先生でし

た。預ける ゆだねる 任せるの3つの事を念頭に置

いてスイングするとゴルフはうまくいくとのお話でした。

いずれの例会も楽しく会員同士の親睦が図られた例

会でした。親睦活動委員会の皆さんありがとうござい

ました。そして同好会の活動も素晴らしいものがありま

した。8月11日はゴルフ同好会が青少年育成基金チャ

リティーコンペを企画開催して頂き、基金に寄付する

ことができました。また新会員候補者を誘っていただ

いて会員増強の手助けをしていただいております。4

月13日にはノルディックウォーク歩こう会とカラオケ同

好会のコラボ企画でふれあいの森散策とカラオケ大

会を開催して頂きました。同好会の活動は趣味を通

して親睦を深め、健康のためにもなる活動ですので、

より多くの会員の参加をお願いしたいと思います。本

日はロータリーの親睦活動についてお話いたしました。

【入会式】

土屋 大輔 君

株式会社サンデン 代表取締役

職業分類 電気工事 推薦者 北砂 明彦 君
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【 本日のプログラム 】 6月8日 第7回クラブ協議会 「年度終了にあたり」 会長、幹事

【 次回予告 】 6月15日 クラブフォーラム 「次年度に向けて」 野口 宏 会長エレクト

【 第2088回例会】 令和5年6月1日（木） 【 SL 】 野口 宏 君 【 司会SAA 】 小栁 智裕 君

【 斉唱 】 「君が代」 「それでこそロータリー」

【ゲスト】 チンロ 様〈米山奨学生） 【ビジター】 磯部芳彦 様（座間RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 8名(敬称略)

27名 17名 69.23% 73.08% 1名 後藤、原嶋、橋本、池澤、板垣、黒坂、向井、苗加
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会長の時間 石川 達男 会長



【ロータリー日本財団認証ピン贈呈】

ポールハリスフェロー 野口 宏 様

米山奨学生 チンロ 様

米山奨学金授与

①2024～25年ロータリー奨学生ののロータリー奨

学生の募集を開始しましたのでお知らせいたします。

②6月のRレートは1ドル140円です。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 野口 宏 副委員長

会員誕生日 中村 友彦 君 6月6日

創業記念日 新村 千成 君 6月7日

入会記念日 小野 泰弘 君 6月1日

「次年度に向けて」

野口 宏 会長エレクト
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委 員 会 報 告

幹事報告 竹野 国敏 幹事

クラブフォーラム
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２０２３−２４年度運営方針

「リスタート みんなで語ろう 夢のつづきを」

皆さんのストーリーを聞かせてください。

５月８日、３年半に渡るコロナとの戦いにようやく一区

切りがつきました。

地域で良いことをしたい、でもその思いが届けられな

い。正しさを別の正しさで失う悲しさを私たちは知りま

した。

この期間中の奉仕プロジェクトは全て中止、または物

品の寄贈などに置き換えられました。 心に残ること、

目に焼き付くことも少ない日々が続きましたが、それ

でも大和中ロータリークラブの襷は、パスト会長の耐

え忍ぶ思いの中でしっかり受け継がれてきました。

リスタートの時です。一時的に停まってしまった奉仕

の歯車を再始動させましょう。機械を再び動かすよう

に、多くの時間と労力を掛ける必要がありますが、そ

の先に私達は希望の光を見出すことが出来るはずで

す。

本年度国際ロータリー マッキナリー会長のテーマ

「世界に希望を生み出そう ＣＲＥＡＴＥ ＨＯＰＥ ｉｎ

ｔｈｅ ＷＯＲＬＤ」は、前年度の「イマジン ロータリー」

を前進させ、ロータリアンが心に描いたイマジンをストー

リーに育て、世界に語り伝えていくことだと思います。

ストーリーは人を動かす最良の手段です。

私はロータリーに入会して、心に残る多くのストーリー

を聞きました。それらのストーリーに共通しているのは、

話し方の上手い下手ではなく、その人の深い人生経

験が、その人自身の言葉で、語られていたということ

です。

ストーリーで語れば、結論に至るまでの矛盾や葛藤も

伝えることができ、事実の羅列にはない奥行きと感動

が生まれます。そして素晴らしいストーリーはいつまで

も聞き手の心の中で育ち続けます。

本年度はメンバー皆が語り、それに耳を傾ける場を

多く作りたいと思っています。更にロータリーへの入会

をためらっている方には、ストーリーでロータリーの素

晴らしさを伝えることは大変有効だと思います。

さあ、奉仕の歯車を一緒に回していきましょう。そして、

そこで生まれる新たなストーリーを作っていきましょう。

深みある人生をロータリーと共に、、、１年間どうぞよ

ろしくお願いいたします。

具体的目標

・会員の拡大と維持（純増３名以上）

・松風園の子どもその家族との映画鑑賞会の実施

・交通事故撲滅大作戦の実施

・例会においてメンバーの３分間スピーチの実施

・家族が参加したいと思う家族会の企画実行

・メンタルヘルスに対する理解を深める例会
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磯部 芳彦 様（座間RC）
大変ご無沙汰しております。本日はよろしくお願い申し

上げます。
石川 達男 会長、竹野 国敏 幹事

土屋さん、入会おめでとうございます。本日からロータリー
ライフを楽しんで下さい。野口会長エレクト、いよいよです
ね。頑張って下さい。
阿萬 正巳 君

磯部さん、ご無沙汰しております。法人会会長職ご苦
労様でした。ちんさん、こんにちは。お元気そうでなによりで
す。土屋さんよろしくお願いします。私事ですが、5月29日
に初孫が生まれました。元気な女の子です。
後藤 定毅 君
①磯部さん、ようこそ我がクラブへお出で下さいました。お

元気な姿を拝見し嬉しく存じます。楽しんで下さい。
②土屋さん、入会おめでとうございます。ぬるめのお風呂

に入るように、ゆっくりロータリーを楽しみ二度とない人生
の糧にして下さい。

北砂 明彦 君、小栁 智裕 君
土屋大輔さん、入会おめでとうございます。末永くよろし

くお願いいたしますね。野口会長エレクト、新村幹事エレク
ト、いよいよですね。楽しい一年にしましょう。
野口 宏 君

いよいよ次年度が始まります。短い時間ですが、RI会長、
地区ガバナー、そして私の方針が伝わればと思います。よ
ろしくお願いします。それから土屋さん、入会おめでとう。
電気工事屋同士仲良くしましょう。
長野 俊八 君、髙橋 清 君、橋本 日吉 君、
鈴木 洋子 君、中村 友彦 君

磯部様ようこそいらっしゃいました。土屋大輔様入会お
めでとうございます。これからもよろしくお願いします。
中村 友彦 君

誕生日のお祝いをありがとうございます。生まれてから
半世紀になります。
大根田 裕志 君

土屋様、これからよろしくお願いいたします。
小野 泰弘 君

入会記念日のお祝いありがとうございました。入会し
て満6年になりました。今後ともよろしくお願いいたし
ます。

スマイルボックス 小野 泰弘 委員 本日 ￥26,000 累計 ￥４６９，４６１


